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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和４年７月27日（水）午後１時30分から午後３時05分までの間

第２ 出席者 古谷委員長（司会）・小田切委員・刈谷委員

本部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長・情報通信部長

首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官・警務参事官

第３ 議事の概要

１ 報告事項

(1) 警察署協議会への諮問事項及び意見・要望等について

須崎署から、警察署協議会への諮問事項及び意見・要望等について報告があった。

委員から、「女性委員の比率が非常に高く、協議会自体も活発な意見が出るよう

なので、これからも協議会活動へのサポートをお願いする。」旨の発言があった。

また、他の委員から「災害対策については、警察だけでなく行政や地域と連携し

て、色々な角度からの対策をお願いする。」旨の発言があった。

(2) 女性専用留置施設の運用開始について

警務部から、女性専用留置施設の運用開始について報告があった。

委員から、「従事する女性警察官の働き方、ワークライフバランスへの適切な対

応をお願いする。」旨の発言があった。

また、他の委員から「ジェンダーの問題など、時代の流れに沿った適切な対応を

お願いする。」旨の発言があった。

(3) 令和４年上半期の少年非行情勢について ・・・【資料１】

生活安全部から、令和４年上半期の少年非行情勢について報告があった。

委員から、「学校、家庭、警察、それに地域のコミニュティなど、年齢や性別を

超えたサポートにより、少年犯罪の抑止をお願いする。」旨の発言があった。
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また、他の委員から「学校でのイジメ対策については、学校やサポートセンター

等との連携により、適切な対応をお願いする。」旨の発言があった。

(4) 令和４年上半期の交通事故の実態について ・・・【資料２】

交通部から、令和４年上半期の交通事故の実態について報告があった。

委員から、「出勤時の二日酔い運転防止のため、アルコールチェッカーの個人配

布を奨励する啓発活動をお願いする。」旨の発言があった。

また、他の委員から「自転車の右側通行防止のため、学校と連携した通学路での

交通指導をお願いする。」旨の発言があった。

２ 追加報告

高知県内における誘拐爆破等予告について

刑事部から、高知県内における誘拐爆破等予告について追加報告があった。

第４ 決裁事項

１ 警察職員等の援助要求について

警備部から、警察職員等の援助要求について説明があり、審議の結果、原案のとお

り決定した。

２ 処分基準の改正に伴う意見公募手続きを実施しなかった理由の公示について

生活安全部から、処分基準の改正に伴う意見公募手続きを実施しなかった理由の公

示について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

３ 審査請求に対する裁決について

公安委員会事務室から、審査請求に対する裁決について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

４ 審査請求に係る裁決書謄本の送付について

公安委員会事務室から、審査請求に係る裁決書謄本の送付について説明があり、

審議の結果、原案のとおり決定した。
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５ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和４年７月20日に開催した公安委員会定例会議「議事

録」について報告があり、原案のとおり了承した。

６ 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（室戸署・佐川署）について報告

があり、了承した。


